



CÉSPEDES TAMBIÉN ENTREGÓ CHALECOS A 166 MUNICIPIOS

Dotan de más armas a policías

El mandatario estatal, Sergio Salomón Céspedes Peregrina sostuvo que desde el inicio de su administración aceptó el reto de prevenir y combatir con mano firme a la delincuencia. **Pág. 4**



El mandatario entregó reconocimientos a elementos de la Policía de Protección Ciudadana. Especial



ALISTAN UNIDAD DE ANÁLISIS Y VIGILANCIA A LA POLICÍA MUNICIPAL

“Voy a invertirle en infraestructura a quien le invierta en seguridad”

EL GOBERNADOR Sergio Salomón Céspedes entregó mil 100 armas cortas y largas, 906 chalecos balísticos, 3 mil uniformes, cinco patrullas a corporaciones municipales

POR ALEJANDRA OLIVERA

El gobierno de Puebla sólo invertirá en infraestructura en aquellos municipios que destinen recursos a la seguridad pública de sus comunidades, además instalará una Unidad de Análisis Seguimiento y Vigilancia de las Policías Municipales.

Lo anterior lo dio a conocer el gobernador Sergio Salomón Céspedes Peregrina al entregar mil 100 armas cortas y largas, 906 chalecos balísticos a policías municipales, 3 mil uniformes, cinco patrullas a la misma corporación auxiliar de la Policía Estatal y reconocimientos a elementos de la Policía de Protección Ciudadana.

En su mensaje, el mandatario refirió que a su llegada a la administración estatal lo primero que hizo fue recorrer el estado para reunirse con los 217 presidentes municipales y con sus mandos policiacos, para pedirles su apoyo y compromiso de invertir por lo menos a 25 por ciento de sus recursos en seguridad pública.

Señaló que hubo respuesta positiva de algunos municipios y se estableció una coordinación importante con la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) estatal, lo que permitió bajar la incidencia delictiva, aunque sostuvo que no se debe bajar la guardia.

Refirió que su compromiso es invertir en infraestructura en aquellos municipios que destinen un mayor presupuesto a sus corporaciones de seguridad, por lo que advirtió que no apoyará con obras a las demarcaciones que no mejoren las condiciones de sus policías.

“Reitero mi compromiso voy a invertirle en infraestructura a quien le invierta en seguridad pública, quién no lo haga tristemente no voy a poder apoyarlo porque para mí es prioridad la tranquilidad de las familias poblanas” asentó.

CON NUEVA UNIDAD, REVISARÁN INVERSIONES EN SEGURIDAD

Asimismo, instruyó al titular de la SSP, Daniel Iván Cruz Luna a instalar lo más pronto posible la Unidad de Análisis Seguimiento y Vigilancia a la Policía Municipal para contar con un informe correcto sobre cuánto están invirtiendo los presidentes municipales, cuántos nuevos elementos tiene certificados y cuáles son sus siguientes metas, entre otros aspectos.

Con ello, dijo, se tendrá claridad sobre las condiciones de las corporaciones para poder seguir avanzando en el fortalecimiento de las policías municipales.

Al respecto, Cruz Luna comentó que en dicha unidad se “hará un almanaque” en cuanto a la estructura

de gobernabilidad, por lo que habrá un equipo multidisciplinario en conjunto con la Secretaría de Gobernación (Segob).

Además de que se hará un análisis de la incidencia delictiva, las detenciones que se realizan por parte de las policías municipales y su estatus, es decir, si fue legal o no, si se vincularon a proceso, están en prisión y qué tipo de delito es el que se le imputa.

Por otra parte, destacó que, con la entrega de mil 100 armas de fuego cortas y largas, así como con 906 chalecos balísticos se fortalecerá el combate a la delincuencia en los municipios.

Señaló que, como parte de la jornada de “Fortalecimiento Municipal en Seguridad Pública con Armamento en Comodato”, los cuerpos policiales que no cuenten con armamento en buen estado podrán llevar a cabo un proceso de canje por armas en mejores condiciones.

Asimismo, destacó que debido a la suma de esfuerzos de los municipios con el Estado se han adherido mil 698 elementos a la licencia oficial colectiva, previo cumplimiento de los trámites administrativos. •